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寺沢さゆり 後援会会報寺沢さゆり 後援会会報
～人と人のつながりを大切にします～～人と人のつながりを大切にします～

いきいき通信
●寺沢さゆりから後援会の皆様へ
●お知らせ～意見交換会を開きます～
●長野市の支援金など最新情報

●１０月臨時議会から
●４つの特別委員会を設置
●日々のトピックス

　ようやく山々の紅葉が始まりました。朝晩の寒さは冬
がもうすぐそこに近づいてきていることを知らせている
ように感じます。例年なら９月には涼しくなり過ごしや
すい秋を迎えていたはずなのに、今年は暑い日が長く続
き熱中症になられた方も多かったのではないでしょうか。
　さて、そのような酷暑の中で行われた市議会議員選挙、
大変熱い戦いが終わり、皆様のご支援を頂いて再び市議
会議員という仕事をさせて頂けることに心から感謝致しま
す。これからも今まで以上に皆様のお役に立てるよう仕事
をさせて頂きますので、ぜひともお声がけをお願い致しま
す。また、２年間務めさせていただいた議長職も９月３０
日をもって終了となりました。全国８１５市の市議会で構成
する全国市議会議長会の副会長を始め、長野市で「全国
市議会議長会研究フォーラム」を開催させて頂くなど、本
当に多くの経験をさせていただきました。反面、議員辞職
やたび重なる厳重注意など、市民の皆様に信頼される議
会にしていくにはどうしたらよいか日々考えてきました。

無事に任期を終了できましたのも、多くの皆様のご支援ご
協力のお陰様です。心から感謝致しております。これから
も皆様に信頼される市議会になるよう努力をしてまいりま
す。これからは改選後新たに新設された子育ち支援調査
研究特別委員会の委員長として、長野市の子どもたちに
とってどのような環境や支援が必要なのかを考えていきま
す。また、常任委員会としては、建設企業委員会の委員
として道路や建物、上下水道の他まちづくりについても担
当してまいります。２０２５年秋に開業が予定されている
須坂のイオンモールを見据え、長野市としてどのようなま
ちにしていくのか議論を深めていきたいと思っています。
　議員の顔ぶれも改選前からその１／３が替わりました。
４期１６年間で得た様々な経験を活かし、５期目も今ま
でのスタンスを変えず、市民の皆様が長野市に誇りを持
ち、一人ひとりが幸福感を実感しながら暮らせるまちづ
くりを目指し頑張ってまいりますので引続きご支援ご協
力をお願い致します。

お 知 ら せ

～５期目へのご支援に心から感謝申し上げます～

長野市の支援金など 最 新 情 報
低所得の子育て世帯に対する
子育て世帯生活支援特別給付金
（児童一人当たり５万円）
「ひとり親世帯分」と「ひとり親
世帯以外の低所得の子育て世帯
分」があります。

長野県子育て世帯
生活支援特別給付金
（低所得世帯分）
令和５年度分の市町村民税所
得割が非課税である人、家計
急変者などが対象。

「ながの百景」を
　　追加募集します
１０月から来年９月まで新たに生ま
れたり、見いだされた「大切にすべ
き景観」を募集します。

生理用品の購入が困難な希望者に
無償配布します
生活支援課（市役所第２庁舎３階）、子育て家
庭福祉課（市役所第２庁舎２階）、福祉政策課
篠ノ井分室、まいさぽ長野市（社会福祉協議会
内）、男女共同参画センター（しな
のき）スマートフォンの画面の提示
でＯＫや女性職員が対応するなど
配慮がされています。

産後ケア事業
長野市に住民票のある出産後1
年未満で体調や育児に不安の
ある方とお子さんが対象。宿泊
型、通所型、訪問型があり、
これらを合せて７回利用できま
す。１０月１日から宿泊型をご
利用の方は、自己負担額から１
回2,500円が減免されます。

意見交換会を開催します
年明けに意見交換会を開催いたします。
この機会にぜひご参加ください。
○日時：令和６年１月28日㈰
　　　　17時～
○場所：長野駅前油や
○会費：５千円

E-mail : iki-iki@mbr.nifty.com

～５期目へのご支援に心から感謝申し上げます～



「不登校児童・生徒への支援や子どもの居場所づくりなど、
子どもの権利を守るための施策について、調査・研究を行
う。」としています。長野市でも不登校の児童・生徒の居
場所を充実させるために来年度教育支援センター
「SaSaLAND」を開設予定としています。800名を超える
不登校の児童生徒が安心して安全に過ごせる居場所や、ど
のような支援が必要なのかを調査・研究していく予定です。

～正副議長や常任・特別委員会などを決定～
　１０月１０日から１１日まで、市議会議員選挙後の議会構
成等を決める臨時会が開催されました。議長、副議長をはじ
めそれぞれの議員が所属する常任委員会や特別委員会など
を決定し、補正予算として債務負担行為（将来の支出をあら
かじめ約束する行為）が３件決定しました。
　今年の春からの凍霜害で被害を受けた農業者の経営安定

を図るため、融資を受ける際の利子補給を長野県と半分ず
つ拠出して無利子となるようにする経費で、１６件を見込ん
だ１８０万円。芋井総合市民センターの擁壁工の見直し、資
材高騰、労務単価の引き上げなどにより約３千万円の増、
ビッグハットの調査設計見直しに約１億円の増です。建設資
材の高騰、労務単価の見直しはこれからも予想されます。

10月臨時議会から 

～今期は４委員会を設置～
特別委員会は、長野市にとって特に必要と認められた
案件について集中して調査研究をする委員会です。
今期は４つの委員会が設置されました。

＊子育ち支援調査研究特別委員会＊
「過疎や高齢化で悩む中山間地域の現状をしっかり捉
え、移住・定住も含め、活性化に向けた施策について、
調査・研究を行う。」としています。この任期から議員
定数を39議席から36議席に減らしました。
その中で議論となった「中山間地域の声
をしっかりと聞く」ことを具現化するため
に設けられました。

＊中山間地域活性化調査研究特別委員会＊

「県及び三市一町で検討している上田長野地域水道事業
広域化について、調査・研究を行う。」としています。
長野市から上田市までの水道事業を事業統合して一本化
し、水道事業の基盤強化と持続可能な経営体制を目指
したいとしている事業について調査・研究をしていきま
す。

＊水道事業広域化調査研究特別委員会＊
「交通空白地域の解消を目指し、オンデマンド交通の検
証・拡大、市街地周辺での移動手段の確保などについて、
調査・研究を行う。」としています。運転免許を持たな
い学生や高齢者等の交通弱者が利用しやすい地域公共
交通を持続し続けていくためにはどうしたらよいか、調
査・研究して行きます。

＊公共交通対策調査研究特別委員会＊

委員長を務め
させて頂きます。

日 々 の 活 動 か ら
善光寺ブルーライトアップ

議長退任

秋祭り

　2017年12月19日国連総
会において、9月23日は、「手
話言語の国際デー」と決議
されました。手話言語につ
いての意識を高めるため、
全国各地でブルーライトアッ
プをしており、長野市の善
光寺でも行われました。

マレットゴルフ
　1977年に福井県で生まれ、
長野県で育った生涯スポーツ
と言われています。私もルー
プ橋下にある浅川マレットゴ
ルフ場で年2回大会を開いて
います。長野市内には多くの
マレットゴルフ場があります。
ぜひお近くのマレットゴルフ
場へお出かけください。

　4年ぶりに以前と同じような
形での秋祭りが各地域で開催さ
れました。お祭りは地域のつな
がりを深める大切な行事と感じ
ています。これからも平和な暮
らしが末永く続くことを願いな
がら関わらせて頂きたいと思っ
ています。

　２年間皆様にご支援ご協
力をいただき、無事に議長
の任期を終えることが出来
ました。長野市議会始まっ
て以来126年間で初めての
女性議長ということでした。
これからも女性の視点を大
事にしながら仕事をしてい
きたいと思います。

特別委員会のご紹介

公式サイトやSNSでも情報を発信中です ●公式サイト ●Facebook ●Instagram


